

Hari Terakhir KTT Presidensi G 20 di Bali, Kasrem Pastikan Satgas Evakuasi NTB Tetap Siap

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Nov 16, 2022 - 17:12



Mataram NTB - Di hari kedua dan terakhir KTT Presidensi G 20 Di Bali, Komandan Subsatgas Evakuasi wilayah NTB yang dipegang langsung Kasrem 162/WB Kolonel Inf Habibburrahim Wiradarma, S.I.P., M.Si., M.Han. melakukan pengecekan di tiga titik, posko untuk Subsatgas Evakuasi berada di Makorem 162/WB; Pelabuhan Gili Mas, Lombok Barat; dan Bandara Internasional Zainuddin Abdul Madjid (BIZAM), Lombok Tengah. Rabu (16/11/22).

200 prajurit yang tergabung dalam sub satgas Evakuasi, terbagi lagi menjadi 10 subsubsatgas. Antara lain, masing-masing 35 personel standby pada posko taktis di Pelabuhan Gili Mas dan BIZAM; 20 personel pada subsubsatgas medis dan lakir; subsubsatgas rute 50 personel; sub subsatgas banmin dan komlek masing-masing 17 personel dan 8 personel. Subsubsatgas Penerangan 4 orang;

Serta 21 personel sisanya menjadi cadangan.

Komandan Subsatgas Evakuasi wilayah NTB Kolonel Inf Habibburrahim mengatakan tugas pengamanan evakuasi ini juga merupakan tugas operasi yang harus kita laksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab jadi walaupun standby kita tetap mengantisipasi dan memonitor perkembangan situasi yang ada di Bali, sehingga kita betul betul siap jika terjadi bencana alam saat G20 berlangsung, maka proses evakuasi dilakukan dari Bali ke NTB.

Awasi perkembangan situasi di wilayah masing-masing dan laporkan setiap hal hal menonjol seperti kemarin banyak pesawat pesawat kepala negara yang datang dan parkir di bandara BIZAM, serta selalu cek kesiapan sarana dan prasarana yang kita gunakan, dan hari ini adalah puncak G 20 jadi kita harus lebih siap," tegas Kolonel kelahiran Praya Loteng.

Walaupun ini hari terakhir bagi pelaksanaan KTT Presidensi G 20 itu sendiri namun kita tetap Standbay sebagai satgas Evakuasi Wilayah NTB sampai tanggal 18 Nopember 2022 setelah para tamu delegasi kembali ke negara masing masing, untuk itu jaga selalu kesehatan kita, Pesan Kasrem.

Adapun pengecekan Subsatgas Evakuasi Wilayah NTB hari ini diawali pengambilan Apel Pagi di Pos Utama Makorem, dilanjutkan pengecekan Pos Komando Taktis pelabuhan Gili Mas dan terakhir pengecekan ke Pos Komando Taktis Bandara BIZAM. (Adb)